

FORMULAIRE D'INSCRIPTION

Vendredi 20 mars 2020

CONFÉRENCE : L'Orthodontiste, chef d'orchestre d'une clinique digitale

* Conférence bilingue

CONFÉRENCIERS : Dr Jean-Marc Retrouvey, Dr Tim Dumore, Dr Jean-Marc Sfez, Dr Oleg Eisenstein

Cette journée est dédiée à l'exposition et à l'explication des différentes méthodes disponibles à l'orthodontiste afin d'adopter une approche individuelle pour une partie de ses traitements d'une façon pratique et économique.

Les progrès constants en imagerie digitale, en simulation et la facilité à produire des appareils imprimés tels que les gouttières d'alignement directement dans une clinique d'orthodontie, sont maintenant devenus une réalité.

De multiples logiciels qui présentent tous des capacités prévisibles de mouvements dentaires sont maintenant disponibles pour le clinicien. Les imprimantes tridimensionnelles sont abordables et relativement robustes. Seule la logistique de production est encore à travailler et la préparation d'un "workflow" efficace et économique qui donne des résultats équivalents aux compagnies établies, est un obstacle à l'adoption du "In House" printing pour la majorité des orthodontistes.

HORAIRE

Vendredi 20 mars 2020
8 h 30 à 12 h : Conférence
12 h à 13 h 15 : Dîner
13 h 15 à 17 h : Conférence

LIEU

Hôtel Bonaventure Montréal
900, de La Gauchetière Ouest
Montréal, Québec H5A 1E4

| TARIFS | |
|--------------------------------------|--------------------------------------|
| Membre | Non-Membre |
| 339,18 \$ (295,00 \$ + taxes) | 454,15 \$ (395,00 \$ + taxes) |

FORMULAIRE D'INSCRIPTION

| | | | |
|--|---|--------------|-----------|
| NOM _____ | PRÉNOM : _____ | | |
| <input type="checkbox"/> Membre de l'AOQ <input type="checkbox"/> Non-membre N° Permis ODQ _____ | <table border="1"> <tr> <td>TOTAL</td> <td>\$</td> </tr> </table> | TOTAL | \$ |
| TOTAL | \$ | | |
| <input type="checkbox"/> Paiement par chèque à l'ordre de l'Association des Orthodontistes du Québec <input type="checkbox"/> Paiement par carte de crédit – Communiquer avec le service aux membres 514 282-2756 ou vous inscrire en ligne | | | |
| Par la poste : 1370, Notre-Dame Ouest, Montréal (Québec) H3C 1K8 Par télécopieur : 514 282-4292 Par courriel : info@associationdesorthodontistes.com | | | |
| N° TPS : 81438 7262 RT0001 N° TVQ: 1215673584 | | | |
| <p><i>Rappel à propos de la politique d'annulation : une inscription annulée au siège social 72 heures avant le cours sera remboursée intégralement. Après cette période, les frais seront engagés avec le centre de conférence et nous ne pourrons pas vous rembourser. Nous comptons sur votre coopération! Veuillez réserver tôt afin de faciliter la gestion des conférences et nous permettre de contrôler les coûts. La disponibilité des salles est limitée et les honoraires des conférences, ainsi que les frais liés à la tenue d'événements, sont en hausse perpétuelle. Une bonne planification est essentielle afin de limiter les dépenses.</i></p> | | | |

REGISTRATION FORM

Friday, March 20th, 2020

CONFERENCE : The Orthodontist, orchestra conductor in a digital clinic

* Bilingual Conference

SPEAKERS : Dr. Jean-Marc Retrouvey, Dr. Tim Dunmore, Dr. Jean-Mar Sfez, Dr. Oleg Eisenstein

This conference will introduce and explain different methods available to the orthodontist to be able to adapt an individual approach for a segment of their treatment from a practical and economic perspective.

The constant improvement in digital imaging, simulations and the ease in which printed appliances such as aligner trays can be produced within the orthodontic clinic, have now become a reality.

Many computer programs which allow for predictable tooth movement are now available to the clinician. The 3D printers are affordable and relatively sturdy. The sequencing in production must still be worked on and the preparation of an efficient and economically viable “workflow” to obtain the same results as these already established companies, is an obstacle in adopting “in house” printing by the majority of orthodontists.

SCHEDULE

Friday, March 20th, 2020

8:00 AM - 12:00 PM : Conference
12:00 PM – 1:15 PM : Lunch
1:15 PM - 17:00 PM: Conference

LOCATION

Bonaventure Hotel Montreal

900, de La Gauchetiere W.
Montreal, Quebec H5A 1E4

| RATES | |
|------------------------------------|------------------------------------|
| Member | Non-Member |
| \$339.18 (\$295.00 + taxes) | \$454.15 (\$395.00 + taxes) |

REGISTRATION FORM

| | | |
|---|--|---|
| LAST NAME _____ | | FIRST NAME : _____ |
| <input type="checkbox"/> QAO Member | | |
| <input type="checkbox"/> Non-member | ODQ Permit N° _____ | |
| | | TOTAL \$ |
| <input type="checkbox"/> | Payment by cheque to the attention of the Quebec Orthodontists Association | |
| <input type="checkbox"/> | Payment by credit card – Contact the member services 514 282-2756 or register online | |
| By mail :: 1370, Notre-Dame West, Montreal (Quebec) H3C 1K8 | | |
| By fax :: 514 282-4292 | | |
| By email : info@associationdesorthodontistes.com | | N° TPS : 81438 7262 RT0001 N° TVQ: 1215673584 |
| <p>Reminder about the cancellation policy: a registration canceled at the headquarters 72 hours before the course will be refunded in full. After that period, charges will be incurred with the conference center and we will not refund you.</p> <p>We count on your cooperation! Please book early to facilitate conference management and allow us to control costs. The availability of rooms is limited and fees for conferences as well as the costs of holding events are constantly increasing. Good planning is essential to limit spending.</p> | | |